

Medienmitteilung

Dritte Trophäe Escargot 2024 mit Erfolg durchgeführt

Lausanne-Crissier, 27. November 2024: Nach dem Erfolg der ersten beiden Ausgaben fand die dritte Trophäe Escargot 2024 am Dienstag, den 26. November, auf waadtländischem Boden im Millennium von Crissier statt.

Bereits zum dritten Mal feierte die Marke Escargot von Office des Vins Vaudois (OVV) ihren mittlerweile traditionellen Wettbewerb zur Wahl der beiden besten Weine des Jahres. Gestern Abend fand im Montreux Jazz Club im Millennium in Crissier, die dritte Trophäe des besten Escargot statt. Am Ende des Wettbewerbs und dieses geselligen Abends wurden die beste Assemblage der Kategorie Rot (im traditionellen Tank gereift) und der Kategorie Gold (im Fass gereift) offiziell gewählt und ausgezeichnet.

Die Ergebnisse

Zu diesem Anlass wurde eine spezielle Jury eingesetzt, die sich aus Branchenexperten (Önologen und Fachleute aus den Bereichen Gastronomie und Wein) sowie aus Medienvertretern, Influencern und Mitgliedern der breiten Öffentlichkeit zusammensetzte. Nach einer sorgfältigen Blindverkostung, die von der Firma GWS - Aux Services du Vin SA organisiert wurde, wählte die 50-köpfige Jury die beiden glücklichen Gewinner der diesjährigen 3. Trophäe der besten Escargot.

- Gewinner der Kategorie Rot: Domaine des Allours, Escargot Rot 2023, AOC Vaud
- Gewinner der Kategorie Gold: Domaine Le Luissalet, Escargot Gold 2022, AOC Vaud

Das Office des Vins Vaudois (OVV) gratulierte den beiden Gewinnern und dankte bei dieser Gelegenheit allen der Marke angeschlossenen Produzenten für ihren wertvollen Einsatz, der für die Entwicklung der Waadtländer Weine auf nationaler Ebene von wesentlicher Bedeutung ist. Benjamin Gehrig, Direktor von OVV, unterstrich die Bedeutung des Engagements der Winzer: *„Mit der Marke Escargot möchten wir eine neue Generation von Konsumenten ansprechen und sie den Reichtum der Waadtländer Weine entdecken lassen. Die Trophäe Escargot, ist eine wunderbare Gelegenheit, die Produkte unserer Winzer der breiten Öffentlichkeit und den Weinliebhabern näher zu bringen.“*

Humor und Geselligkeit, ein typisch waadtländischer Abend

Die Moderation dieses besonderen und farbenfrohen Waadtländer-Abends übernahm keine Geringere als die bekannte Humoristin und Schauspielerinnen Nathalie Devantay. Die Moderation des Wettbewerbs stand ganz im Zeichen des Humors, und zur Freude des Publikums wurden auch exklusive Ausschnitte aus ihrer Show gezeigt.

Ernennung des neuen Commandeur de l'Ordre des Vins Vaudois

Der 2017 ins Leben gerufene Titel "Commandeur de l'Ordre des Vins Vaudois" ist eine symbolische Ehrung für Persönlichkeiten, die mit ihrem Engagement wesentlich zur Bekanntheit und zum Ansehen der Waadtländer Weinberge und Weine beigetragen haben. In diesem Jahr wurde Josef Zisyadis als neuer "Commandeur de l'Ordre des Vins Vaudois" ausgewählt. Josef Zisyadis wird für sein herausragendes Engagement zugunsten der Waadtländer Weine und deren Anerkennung geehrt – sowohl als Gründer und späterer Direktor der "la Semaine suisse du Goût", als auch als Direktor der Stiftung Fondation pour la Promotion du Goût.

18 Produzenten und 21 Weine

Wie jedes Jahr reichten zahlreiche Produzenten ihre Weine ein, um die begehrte Trophäe Escargot zu gewinnen. Diese lebhafteste Teilnahme zeigt die wachsende Bedeutung der Siegermedaille als Symbol für Qualität und Markterfolg. Im November nahm eine Jury aus Terravin-Experten eine erste strenge Auswahl vor und nominierte je vier Weine pro Kategorie für das mit Spannung erwartete grosse Finale.

Neuer Slogan, gleiche Philosophie

Die bisher als Escargot Rouge bekannte Vorzeigemarke des Kantons Waadt hat ihren seit 2021 getragenen Namen abgelegt und sich für einen neuen institutionellen Namen entschieden: Escargot. Um die Kommunikation zu verstärken, hat die Marke einen völlig neuen, innovativen Slogan eingeführt: Le vin vaudois, autrement! Dieses Projekt vereint auf elegante Weise Tradition und Innovation, indem es die typischen Rebsorten des Waadtländer Terroirs mit dem Winzerhandwerk traditioneller Weinkeller verbindet. Seit seiner Einführung wurden mehr als 305'000 Flaschen produziert und auf den Markt gebracht, was den Erfolg des Projekts belegt. Mit einer Verbraucherszufriedenheit von bis zu 80 % etabliert sich der Escargot als Symbol für Qualität und Innovation innerhalb der traditionellen Weine der Region. Die neu gestalteten Etiketten spiegeln jetzt die Farbe der jeweiligen Produktlinie wider. Die Philosophie der Marke und die Eigenschaften jeder Linie bleiben jedoch unverändert:

Die rote Linie steht für runde, fruchtige Weine, während die goldene Linie strukturiertere, im Fass gereifte Weine präsentiert.

Eine Pressemappe mit den Ergebnissen der 3. Trophäe, Fotos (mit Copyright-Vermerk) sowie einer Präsentation der Marke Escargot finden Sie [hier](#).

Für weitere Informationen (Medien):

Benjamin Ponce & Gere Gretz, Medienstelle Office des Vins Vaudois

c/o Gretz Communications AG, Zähringerstrasse 16, 3012 Bern

Telefon 031 300 30 70; E-Mail: info@gretzcom.ch

www.ovv.ch

www.escargot-vins.ch

Über das Office des Vins Vaudois: Die Interessenvertretung für Weine aus dem Waadtland (OVV) ist die Einrichtung, die sich der Förderung und Wertschätzung der Weine des Kantons Waadt widmet. Die Aufgabe der Vereinigung besteht darin, das reiche Weinbauerbe des Waadtlandes hervorzuheben, das sich durch seine einzigartigen Rebsorten, seine 8 AOCs und die Leidenschaft seiner Winzer auszeichnet. Durch eine Reihe von Initiativen, Veranstaltungen und Kooperationen strebt das OVV danach, die Anerkennung der waadtländischen Weine auf dem nationalen Markt zu stärken. Mit einem Fokus auf Authentizität, Qualität und Nachhaltigkeit verpflichtet sich die Vereinigung dazu, die Interessen der waadtländischen Winzer bestmöglich zu vertreten.

